

NEWSPAPER

Briptu Erdian Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 24, 2023 - 12:57



Briptu Erdian Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Sukabumi, 24 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas dari Polsek Nyalindung, Desa Cisitu, Kabupaten Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, melakukan kegiatan anjangsana dan dialog dengan masyarakat pada hari Senin, 24 Juli 2023. Kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai bagian dari program Aa Dede

(Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan berlangsung pukul 10.00 WIB di Kp. Pangkalan, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Dalam acara tersebut, Bhabinkamtibmas menjalin komunikasi dengan warga setempat dan memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk menyampaikan curhatan dan saran terkait isu-isu kamtibmas di wilayah mereka.

Beberapa pesan kamtibmas penting disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada masyarakat Desa Cisitu. Pertama, ia mengajak warga untuk aktif bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila di lingkungan sekitar.

Selanjutnya, masyarakat diingatkan untuk melaporkan segala permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa. Hal ini diharapkan dapat mencegah situasi yang tidak diinginkan dan memastikan penanganan yang tepat terhadap isu-isu sensitif.

Bhabinkamtibmas juga mengimbau agar seluruh warga tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu. Dengan adanya kerjasama dan saling pengertian antara masyarakat dan aparat, diharapkan wilayah tersebut tetap aman dan tenteram bagi seluruh penduduk.

Tak kalah penting, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk lebih berhati-hati dalam menjaga keamanan rumah dan kantor. Mengunci pintu dan jendela saat berpergian merupakan langkah sederhana namun efektif untuk mengurangi risiko kejahatan.

Terakhir, warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Bhabinkamtibmas mengingatkan agar masyarakat tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri yang berpotensi menjadi modus operandi TPPO.

Selama kegiatan anjingsana berlangsung, situasi terbukti aman dan kondusif. Masyarakat merespon positif langkah Bhabinkamtibmas dalam menjalin kedekatan dengan mereka untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.

Polres Sukabumi Polda Jabar.